

## Franetovich entregó kits a las escuelas agropecuarias de la zona

Escrito por Administrador  
Domingo, 02 de Octubre de 2011 00:00

---



El Ministro de Asuntos Agrarios, Ariel Franetovich, acompañó al Gobernador Daniel Scioli durante la 6º jornada activa de capacitación e integración de escuelas agropecuarias y productores porcinos, que se realizó en la escuela municipal de educación agraria Valentín Coria de Chivilcoy, en la que participaron 450 productores que se inscribieron al registro porcino.

"Vamos a continuar con este programa de fortalecimiento porque existe un techo altísimo para crecer en la producción porcina, es la actividad con más futuro. Estamos convocando a productores agrícolas y ganaderos a que se sumen a esta iniciativa que constituye la mejor inversión del momento", explicó el titular de la cartera agraria.

"Brasil tiene un consumo de 30 kilos de cerdo por año mientras que en la Argentina son 7 kilos. Tenemos que producir más y mejor. Por eso tenemos que ayudar a los productores a asociarse, es la mejor manera de obtener mayor rentabilidad. Vamos a fortalecerlos con las herramientas necesarias", precisó.

"No nos resignamos a ser exportadores de granos solamente, a ser el granero del mundo. Como dice el Gobernador Scioli, queremos ser la góndola del mundo. Si exportamos con valor agregado, triplicamos los ingresos y creamos más fuentes de trabajo. Pensemos que Brasil es el cuarto exportador de cerdos del mundo pero nos tiene que comprar maíz a nosotros", agregó Franetovich.

## **Franetovich entregó kits a las escuelas agropecuarias de la zona**

Escrito por Administrador  
Domingo, 02 de Octubre de 2011 00:00

---

"Queremos comprometer a las escuelas agrarias y por eso les vamos a proveer las madres, la nutrición, el núcleo genético y el software. Tenemos la mejor mano de obra, la mejor nutrición y la mejor sanidad. Faltaba la integración y ya la estamos haciendo".

En este sentido, Franetovich recordó que la provincia está trabajando con las 134 escuelas agrarias bonaerenses, equipando a cada una con kits complementarios y programas que se ejecutan para darle sustentabilidad al sector agropecuario.

Durante la jornada se llevó a cabo un taller de producción y genética porcina y otro taller de desarrollo de programa de mejoramiento y formalización de la producción porcina.

También se entregaron módulos genéticos a los grupos de productores de 9 de Julio, Carmen de Areco (2), San Andrés de Giles (2), San Vicente (2), Chivilcoy, Marcos Paz, General Rodríguez, CEPT N° 15 de 9 de Julio y CEPT N° 2 de San Andrés de Giles y la escuela Moquehuá de Chivilcoy.

Además se entregaron kits a las escuelas agropecuarias de los distritos de Roque Pérez, Alberti, Bragado, Chacabuco, Chivilcoy, 25 de Mayo y Lobos.

Estuvieron presentes el Ministro de Seguridad y Justicia, Ricardo Casal, el Subsecretario de Seguridad, Guido Lorenzino; el jefe de la policía, Juan Carlos Paggi; el presidente provisional del Senado, José Pampuro; el titular del SPAR, Juan Viñales; y el Intendente de Chivilcoy, Anibal Pittelli.